



KENNST DU KINESIOLOGIE SCHON? LUST EINMAL ETWAS NEUES AUSZUPROBIEREN?

Kinesiologie kann helfen bei:

- Körperlichen Beschwerden
- Seelischen Belastungen
- Mentalen Herausforderungen
- Veränderungen in Lebensphasen

Mit sanften Techniken und dem Muskeltest werden Ungleichgewichte erkannt und ausgeglichen, so kann deine Energie wieder frei fliessen.

Ich befinde mich in der praktischen Phase meiner Kinesiologie-Ausbildung und biete Sitzungen zu einem vergünstigten Preis an.
Dabei arbeite ich achtsam, mit Herz und in enger Begleitung meiner erfahrenen Mentorin.

MEHR ERFAHREN? WWW.PAVONEA.CH

**Pavonea - Entfalte deine innere Stärke.
Finde dein Gleichgewicht.**

Kontakt:
Michelle Müller
079 108 84 37
michelle@pavonea.ch